

# *Plus de 500 membres des Frères Musulmans sont condamnés à la peine maximale en Egypte*

---



Le Caire, 24 mars (RHC-PL)- Un tribunal de la Haute Égypte Sud, a condamné à mort 529 membres de l'organisation proscrite les Frères Musulmans, accusés d'avoir tué le vice chef d'une unité policière dans la province de Minya, en août dernier.

Seuls 147 des accusés étaient présents au procès car les autres sont fugitifs.

Les sentences à la peine capitale doivent encore être confirmées par l'Imam de la mosquée d'Al Azhar, le centre de l'autorité maximale de l'Islam sunnite qui a son siège au Caire.

Après la destitution du président Mohamed Morsi , des groupes d'islamistes ont attaqué les unités policières et militaires ainsi que les églises dans tout le pays qui ont soutenu le renversement du chef de l'État.



**Radio Habana Cuba**